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QUALIDADE DA ÁGUA EM SANTA CLARA PREOCUPA
PARLAMENTARES

MORADORES DENUNCIAM ÁGUA TURVA NAS TORNEIRAS E VEREADORES SOLICITAM ANÁLISE MINUCIOSA
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 	Mais uma vez, a qualidade da ?gua, somada ? crise h?drica, ? tema de requerimentos e an?lises
dos vereadores de Ibatiba. Em Santa Clara, moradores reclamam da qualidade da ?gua: h? quase
uma semana a comunidade vem recebendo ?gua turva. Sobre Crici?ma, parlamentares alertam
sobre a preserva??o da nascente local. 

 	Na sess?o do dia 11 de abril, o vereador Luciano Salgado cobrou da gest?o municipal aten??o
quanto ? qualidade da ?gua na comunidade de Santa Clara. Novos investimentos em tubula??o e
tratamento s?o algumas demandas apresentadas. 

 	De acordo com o parlamentar, o sistema de abastecimento de ?gua foi instalado no local em 2002
e at? hoje n?o recebeu melhorias. 

 	?? irresponsabilidade deixar com que a ?gua chegue da cor que est? chegando nas casas de
Ibatiba. Nos ?ltimos dias recebemos informa?es que a ?gua estava chegando amarelada nas
resid?ncias e isso precisa de uma aten??o urgente da Prefeitura, visando garantir seguran?a
sanit?ria para a popula??o de Santa Clara e n?s vamos continuar cobrando at? resolver o
problema?, declarou Luciano Salgado, ao apresentar imagem enviada por moradores (foto abaixo). 

 	?  
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 	O vereador Ivanito Barbosa sugeriu ? Prefeitura coletar amostras da ?gua para an?lise.
?Precisamos informar ? popula??o sobre o teor da ?gua, pois ? uma situa??o muito preocupante?. 

 	O que disseram os vereadores: 

 	??gua de m? qualidade ? uma coisa muito s?ria, ? prejudicial ? sa?de. Minha sugest?o ? analisar a
?gua para que possa sanar o problema da comunidade?, alertou o vereador Ezequias Mariano. 

 	?Eu refor?o o pedido para que a administra??o resolva o problema da comunidade. Temos que
resolver isso o mais r?pido poss?vel?, disse o vereador Elias C?ndido da Silveira (Lili da Barbearia). 

 	?Precisamos informar ? popula??o sobre o teor da ?gua, pois ? uma situa??o muito preocupante?,
vereador Ivanito Barbosa. 

 	?Nos ?ltimos dias recebemos informa?es que a ?gua estava chegando amarelada nas
resid?ncias e isso precisa de uma aten??o urgente da Prefeitura, visando garantir seguran?a
sanit?ria para a popula??o de Santa Clara e n?s vamos continuar cobrando at? resolver o
problema?, declarou Luciano Salgado.? 
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